

MIL AÑOS DE PAZ

Cuarto Piso

Hoy vamos hablar sobre los mil años de paz, que habla el capítulo 20:1-15 del libro de Apocalipsis. Al leer ese trecho, poco vamos a comprender si antes no hacemos un estudio con relación a la vida y la muerte. Siendo así, vamos a algunas preguntas que fueron sugeridas cuando estudiamos la lección básica, esto es: "Que hay despues de la muerte ?," "Por que Dios no liquidó LúCIFER luego en el inicio ?"

EL ESTADO INTERMEDIARIO

Todo comenzó en el Jardin del Eden, luego despues de la creación del bello par: "Adan y Eva". Es lógico imaginar que, para todo en este mundo, es necesaria una ley que venga a regir cada asunto. Basta mirar para nuestro Chile, y vamos a ver que, fuera de la Constitución, tenemos los Códigos de Leyes, Hechos y Decretos y una infinidad de otras Leyes que rigen este País. Logicamente que para regir un país son necesarias varias leyes, talvez millares; se hace difícil imaginar que Dios no podria haber creado este universo tan maravilloso a nuestros ojos, bien como nuestro mundo terrestre con todo lo que en el hay, sin que hubiese una ley para regir todos los seres creados.

Asi como cada país tiene su Constitución, que es su Carta Magna, la Ley mayor que dá origen a las demas leyes, Dios también tiene su Ley Mayor, que son los Diez Mandamientos, Exodo 20:1-17, dada a Moisés, 25 siglos despues de la creación, escrita en piedras por el propio dedo de Dios, (Exodo (31:18), pero que ya existia antes de la propia creación del universo y del hombre. (Salmos 119:160).

Luego que Dios creó al hombre, le ordenó que cuidase de todo (Genesis 2:15), y dió una ley de que podria comer de todo, menos del arbol del conocimiento del bien y del mal, **"porque en el dia en que de él comieres, ciertamente MORIR°S"**, (Genesis 2:16 y 17), pero como el hombre es curioso y porfiado, Satanás se aprovechó de eso y dijo a Eva: **"es cierto que NO MORIR°S,"** (Genesis 3:4).

Aparentemente esos dos pasajes no nos dicen nada. Sin embargo os afirmamos que cuando Satanás afirmó a Eva que ella podria comer que ciertamente no moriria, ella ni siquiera podria imaginar que alli LúCIFER estaba iniciando su mayor doctrina engañadora, que iria conquistar mas de 95 por ciento de toda la población del mundo. (Pero este es un asunto que vamos a estudiar en otro piso. Ahora quedense apenas con la curiosidad).

Asi como Eva fue engañada, como mencionamos arriba, "mas de noventa y cinco por ciento de toda la población del mundo", también estan siendo engañados. Tenemos que tener mucho cuidado porque LúCIFER es astuto, nunca se presenta como un enemigo, sino que siempre como un buen amigo, todos sus intentos son falsos, pero son siempre presentados como una verdad. O mejor: "como una casi verdad", y quien no esté firme en los principios de Dios, no sabrá distinguir su falsedad.

Cuando Dios dijo: **"CIERTAMENTE MORIR°S,"** El estaba refiriendose a la muerte eterna de Apocalipsis 20:14,15, y 21:8, que aqui es llamada de "Segunda Muerte". En el verso siguiente aparecerá la palabra infierno, y es bueno que se sepa que esa palabra viene del original hebraico **"SHEOL"** en el Viejo Testamento, y la palabra griega del Nuevo Testamento **"HADES"**, y son traducidas como infierno, que quiere decir **"SEPULTURA"**, como también podrá ser traducida por "lugar obscuro", siempre em-

pleada como lugar de habitación de los muertos, y no un lugar de tormento en fuego, como se aprende cuando niño y algunos cultivan esta idea por toda la vida.

Para Dios, los muertos no estan muertos, y si durmiendo, estan en un estado intermediario, aguardando la resurrección. Vean I Tesalonicenses 4:13, I Corintios 15:18 y 20 y finalmente Juan 11:11 y 14, y los que estan durmiendo el sueño de la muerte, no saben cosa alguna de aquello que se pasa en la Tierra o debajo del Cielo. Vamos confirmar: Salmo 146:4, Eclesiaste 9:6, Salmo 115:17 y 6:5; tenemos muchos otros pasajes, pero vamos dejarlos para una otra oportunidad.

LAS DOS RESURRECCIONES

En la lección anterior ya hablamos un poco sobre la vuelta de Jesus, y de las dos clases de personas: "Los que obedecen a Dios y los que desobedecen". Por lo tanto habrá dos resurrecciones, una cuando Jesus vuelva por la segunda vez, Daniel 12:2, I Corintios 15:21 y 22. Pero sabemos de personas que como los saduceos, no creen en la resurrección, lean en Lucas 20:27. Si usted también no cree en la resurrección de los muertos y sin embargo cree en Jesus Cristo, sepa que usted está siendo engañado asi como Adan y Eva lo fueron, como ya dijimos arriba. Para confirmar esto vamos a leer nuevamente I Corintios 15:16 y 18.

Pero esta resurrección será apenas para los que durmieron en Cristo, I Tesalonicenses 4:16 y I Corintios 15:23. Aqui en ese exacto momento comenzará el período de los mil años, o sea: del Milenio propriamente dicho, que es el objetivo de nuestro estudio de hoy.

EL MILENIO

Que es el Milenio? Es el período final de la gran semana de tiempo, un gran Sábado de reposo para la Tierra y para el pueblo de Dios. Viene luego despues de la terminación de la era Evangélica, y precede el establecimiento del eterno reino de Dios en la Tierra. Podemos comprender que lo que la Biblia siempre llama de **"El Dia del Señor,"** está marcado en cada extremidad por una resurrección. Su comienzo es marcado por una serie de plagas llamadas de **"Siete últimas Plagas"**, la Segunda Venida de Cristo, la resurrección de los muertos justos; la prisión de Satanás; y la traslación de los Santos para el Cielo; finalmente la resurrección de los impios, que quedaron en el polvo de la Tierra durante mil años, enseguida "Satanás es suelto por poco tiempo," (Apoc. 20:11-14), él con todos los impios seran juzgados y finalmente destruidos para siempre.

Durante los mil años la Tierra permanece desolada; Satanás y sus angeles aqui permanecen; y los Santos con Cristo participan en el juzgamiento de los impios, que es preparatorio de la retribución final. Los impios muertos son entonces resucitados; Satanás es suelto por poco tiempo y, juntamente con la hoste de impios cercan el arrayal de los santos, y la santa ciudad, cuando entonces desce fuego del cielo, venido de Dios, y los devora a todos. (Jeremias 4:22-27).

La Tierra es purificada por el mismo fuego que devora los impios y se transforma en la morada eterna de los Santos. Y la terminación del milenio marcará el inicio del nuevo orden en la Tierra. Finalmente el Jardin del Eden será restaurado.

Para finalizar, vamos a leer los siguientes versos: Apoc.20:6; Juan 14:3; Apoc. 7:9-10. Que sucederá a los impios vivos cuando Jesus vuelva ? Lucas 17:26-30; II Tes. 1:7-9 y 2:8; Apoc. 6:14-17 y 19:11-21.

Cuando Cristo venga por la tercera vez para la Tierra con todos los escojidos y la Nueva Ciudad, El resucitará los impios que permanecieron muertos en el polvo de la Tierra. Esta es la segunda resurrección, Apoc. 20:5, entonces Satanás será suelto de su prisión, esto es: ahora él tendrá nuevamente que hacer, pues su trabajo es solamente engañar las personas. (Apoc. 20:7-10).

RECAPITULANDO

El hombre transgredió la ley de Dios, cometió pecado, por eso tendrá que morir, (Romanos 5:12); pero Cristo se presentó para librar aquellos que desean la vida eterna, (Romanos 6:23); hoy todos nosotros tenemos esta oportunidad, porque Dios no tiene placer en la muerte del impio. (Ezequiel 33:11).
Que todos nosotros podamos hacer parte de la primera resurrección, Apocalipsis 20:5-6, pues seran bien aventurados.

Que Dios lo bendiga !

Erwin Eulner
Curicó 285, Dpto. 201
Centro
Santiago
Fono : (2) 634-2126